

## 武蔵村山市の高校生、横田基地を訪問 *Musashimurayama High School students visit Yokota*

September 5, 2025

By Staff Sgt. Taylor Slater / Photos: Airman Kayla Karelas  
374th Airlift Wing Public Affairs

8月28日、武蔵村山市内の高校生14名が、同市主催の「横田基地英語ツアー」に参加した。地元の高校生を対象とした横田基地のツアーは2020年以降、新型コロナウイルスの影響で中止されていたものの、昨年に再開した。生徒たちは基地内のさまざまな施設を見学し、横田コミュニティセンターでの昼食をとった後、横田ハイスクールの生徒の案内で校内を見学した。

またこの日は、語学要員の空兵3名も加わり、交流をサポートした。こうしたツアーは、チーム横田と地域社会との良好な関係を育む機会となる。

(写真1) 8月28日、横田基地で笑顔を交わす、横田ハイスクールと武蔵村山市の高校生たち。こうした交流は、米軍と地域社会との友好関係を促進するとともに、同世代の生徒同士が親睦を深められる機会となっている。



1

(写真2) 武蔵村山市の高校生に、横田ハイスクールの図書館の利用方法について説明する、同校の情報スペシャリスト、コリーン・マクドゥーガル氏。



2

(写真3) 横田基地内の横田ハイスクールで、記念撮影をする同校の生徒と武蔵村山市の高校生。



3